
 

 

COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL TÍTULO DE MUIRD 

MÁSTER UNIVERSITARIO EN INICIACIÓN Y RENDIMIENTO EN EL DEPORTE 

 

SESIÓN ORDINARIA 

 

ACTA DE 14 DE NOVIEMBRE DE 2019 
 

Con fecha 14 de Noviembre de 2019 a las 12:30 h., se inicia reunión ordinaria de 

la Comisión de Calidad del Título de MUIRD en el Salón de Decanato de la Facultad.  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación de Actas anteriores. 

2. Informe del Presidente. 

3. Formación de Tribunales para TFM convocatoria de Noviembre. 

4. Ruegos y preguntas. 

 

 

Asistentes 

Presidente: D. Tomás García Calvo. 

Secretario: D. Alberto Moreno Domínguez. 

Representantes del Profesorado: Sergio Ibáñez Godoy.   

Representantes del PAS: No asiste. 

Representantes del alumnado: Enrique Godoy  



 

 

INICIO DE LA SESIÓN 
La profesora Dª Ruth Jiménez Castuera disculpa su asistencia por estar de permiso en 
una plaza de titular en otra Universidad. El profesor D. Miguel Pérez Toledano disculpa 
asistencia por motivos académicos. 
 

1.- Aprobación de actas anteriores.  
 
El acta es aprobado por unanimidad. 
 
2.- Informe del Presidente. 
 
Se informa a la Comisión de que existen solicitudes de reconocimiento de 

créditos. Se confirma que las solicitudes se tramitarán de manera automática, a 
expensas de que uno de los alumnos seleccione dos de las tres asignaturas 
seleccionadas para el reconocimiento, ya que solo pueden reconocerse un total de 
18 créditos. 

 

3.- Formación de Tribunales para TFM convocatoria de Noviembre. 
 
Revisando las solicitudes presentadas para la defensa del TFM en la 

convocatoria de Noviembre, no se detecta ninguna irregularidad. Por ello, quedan 
aprobadas las solicitudes presentadas.  

Tras aprobación y revisión, se autoriza la defensa de los TFM en la fecha, 
hora y Tribunal que se adjunta en el Anexo 1 de este acta. 

 
4.- Ruegos y Preguntas. 
 
El alumno Enrique Godoy comenta que todavía algunos/as alumnos/as no 

tienen claro si las líneas de trabajo de fin de Máster son o no correctas para su 
desarrollo. El Presidente comenta que las líneas deben ir orientadas al rendimiento 
deportivo, no a la salud ni a la educación. La comisión no entrará a valorar las 
mismas, siempre que los contenidos de los trabajos no se distancien de los 
contenidos de las materias que componen el título. 

 
 
Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 13:00 h. 

 

 

 

 

 

 



 

 

D. Tomás García Calvo D. Alberto Moreno Domínguez 

 

 

Presidente de la Comisión 

 

 

Secretario de la Comisión 

 


